



El monto de lluvia que dejó el Sistema Frontal en Quillota

Las bajas temperaturas desafiaron la labor en terreno de los equipos de emergencias

Finalizaron por el momento las precipitaciones en Quillota, después de la lluviosa jornada del martes 7 de mayo, que provocó diversas emergencias en las calles y los hogares de la comuna.

A pesar de que se coordinó de forma previa el trabajo para este Sistema Frontal, con un despliegue de la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastre de la Municipalidad de Quillota, que incluyó el despeje de diversos sistemas de evacuación de aguas y limpieza, la intensidad de las lluvias puso al límite la respuesta de los organismos de emergencia.

En el período que se presentó el fenómeno climático, que fue desde las primeras horas de la mañana del martes hasta aproximadamente las 20 horas, el agua lluvia caída fue de 35 milímetros (mm). La temperatura se mantuvo muy baja todo el día en Quillota, después de las 14 horas, bordeó los 6 y 9 grados Celsius. A las 23 horas, se registró una temperatura de 5 grados. Se estima que la más baja fue de 2,5°C y estas bajas temperaturas se mantendrán durante este miércoles y hasta el viernes.

TRES INCENDIOS ESTRUCTURALES

“Nosotros activamos todos los

protocolos de emergencias comunales, donde trabajamos directamente como Municipio con nuestras cuadrillas, pero también con el Cuerpo de Bomberos de Quillota, que aprovecho de agradecer su compromiso de siempre con la comunidad y la coordinación que mantienen con nosotros. Las empresas de servicios tanto Esval y Chilquinta, que también en el caso de la empresa eléctrica, se vio sobrepasada en algún momento por la cantidad de llamados por cortes de caídas de ramas y algún corte en algún sector, no sólo en la comuna de Quillota, sino a nivel provincial”, detalló Claudio Figueroa Navarro, Jefe de la Oficina municipal de Gestión de Riesgo de Desastres.

Además de las emergencias que tuvo la comuna como los anegamientos y el corte de cables de alumbrado público, ocurrieron tres incendios el día martes 7 de mayo. Uno provocado por una falla eléctrica en calle Germán Riesco con Pudeto. Otro siniestro destruyó una bodega en el sector El Cóndor en La Palma y el tercer siniestro afectó a tres viviendas en la calle O'Higgins, cerca de la intersección con Arauco, donde una residencia resultó completamente quemada y las otras dos tienen daños que están siendo evaluados.

